

Kinder stärken mit Kunst. Unser Ziel ist es, Kinder nachhaltig für Kunst zu begeistern und in ihrer persönlichen Entwicklung zu fördern.

Liebe Kinder,

„Abstand halten“ heißt nicht „aus den Augen verlieren und vergessen“. Die Lichtwark-Künstler denken ganz viel an Euch und freuen sich ganz doll auf ein Wiedersehen. Sie denken sich ganz viel für Euch aus, so dass Ihr auch jetzt schön malen, basteln, reißen, kleben oder falten könnt.

**Für die Kunst, statt in die Tonne. Anspitzreste werden zum Leben erweckt!
Tiere, Blumen, Monster – Deiner Phantasie sind keine Grenzen gesetzt.**



Du brauchst:

- Papier
- Buntstifte in verschiedenen Farben
- Anspitzer
- Kleber



Sammele Anspitzreste Deiner Buntstifte.

Wie sehen die Anspitzreste aus? Kannst Du schon etwas darin erkennen? Mit dem Kleber kannst Du die Anspitzreste auf Dein Papier aufkleben.

Hier sind ein paar Bastelideen. Fallen Dir weitere Motive ein? Probiere alles aus!



Bis ganz bald mit der nächsten Idee. Wir haben schon eine! Kunst macht soooo viel Spaß!!! Bleibt munter!

Dein Team der LichtwarkSchule